



久多かがやき新聞 9月号

花笠作りに参加しました

8月13日(月)～23日(木)に行われた、下の町の花笠作りに参加させていただきました。どのように作るのだろうと思っていた花笠ですが、花びら作り、葉/枝作り、組み立て等を行うことで、花笠がどのように作られるかをよく知る事ができました。

そして、花の種類だけではなく、町によって透かし等の細かい部分に違いがあることを知り、花笠踊の当日は趣向を凝らす花笠のお披露目であることに気がつきました。



下の町の花笠作りに参加させていただきました。仕上がった花笠と小滝忠雄さん。

花笠踊が行われました

8月24日(金)前日まで天候不良が続いていましたが、当日は天候が落ち着き、無事に花笠踊が行われました。

花笠踊が行われる日には、(普段お住まいでない)久多出身の方々が寄り合うことが多く、花笠、花笠踊の奉納が行われる境内周辺にはたくさんの方が集い賑わいます。

上の宮神社、大川神社、志古淵神社の順に奉納が終わると、境内に残り談笑する方も見られ、厳かなながらも和やかな『花笠踊』を今年は感じる事ができました。



上の宮神社、大川神社に奉納後、志古淵神社までの道を歩く。提灯を持つのは、岩淵源之進さん(左)、林森一さん(右)。

カモ農法/カモを田んぼから引き上げました

8月7日(火)久多中の町田圃で活躍したカモを引き上げ、カモ専門店に預かっていただきました(しばらく飼育した後、精肉して頂きます)。田圃に目立った雑草はほとんどなく、農業改良普及センターの西畑さんからは「カモ農法一年目にしたらよくできた」と言葉をもらいました。

「いきいきセンター送迎車を利用する方々がカモを見るのを楽しみにしていたよ」とも聞き、カモ農法が久多の楽しみの一つになっていたことを嬉しく思います。



小さかったカモ達はこんなに大きくなりました。



9月7日(金)いきいきセンターで防災教室が行われました。わたしは久多消防分団活動の一環として豚汁を作りました。

京都市文化市民局 地域自治推進室
京都市北部山間かがやき隊左京区担当
南 佳孝

Mail: miqdc318@city.kyoto.lg.jp
久多出張所 tel:075-748-2020

◎8月31日(金)放映されたNHK番組『ええとこ』「癒しのパワースポット命の水湧く山里～京都・洛北～」で久多が取り上げられ、北谷龍次郎さん、常本治さん、小南道子さんが紹介されました。